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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 20. Februar 2018

Aktueller Zustand der Holzstraße - Anforderung eines Sachstandsberichtes

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob und wann die Holzstraße saniert wird.

Begründung:

Der Straßenbelag der Holzstraße befindet sich in einem sehr schlechten Zustand.
Immer mehr Autos und auch Lkws nutzen die Holzstraße als Zubringer zur Autobahn.
Durch den schlechten Zustand entstehen neben vermeidbarem und Anwohner belastenden 
Lärm auch Gefahrenquellen.

Beschluss Nr. 0015 

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+ +

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Kammerer
Ortsvorsteherin

Vorlage Nr. 18-O-03-0004
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